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REQUERIMENTO Nº 110/2022 

 

Requeiro ao Exmo. Presidente da Câmara Municipal, Vereador – 

Antônio Filho Botelho- Toninho Valflor, ouvido o Egrégio Plenário, nos termos 

do inciso IX do Art. 147 da Resolução 001/91 combinado com o disposto no 

inciso XIV do artigo 12 da Lei Orgânica do Município, nos termos regimentais 

vigentes, que este expediente seja remetido a Secretaria Municipal de Educação, 

solicitando que, se digne a prestar a essa Casa de Leis as seguintes informações 

a respeito das vagas de creche:  

 

a) Atualmente qual o déficit existente?  

b) Qual estratégia está sendo tomada para sanar tal problema?  

 

Plenário Benedicto Roschel de Moraes aos 03 (três) dias do mês de 

maio de 2022. 

 

 

 

Prof. Carlos Shyton  

Vereador-CIDADANIA 
 


